

Wegbegleiterin

Ingrid Mauritz

Pflegedirektorin

Agaplesion Frankfurter Diakonie Kliniken

STARKE FRAUEN *in der Pflege*

„Ich kann die Zukunft aktiv mitgestalten und dabei Neues ausprobieren. Dafür bin ich dankbar.“

Seit 40 Jahren ist sie im Einsatz: Ingrid Mauritz ist die weitsichtige Pflegedirektorin der Agaplesion Frankfurter Diakonie Kliniken. Für reibungslose Abläufe, ein gutes Miteinander und das Wohl ihrer Mitarbeitenden geht sie gerne neue Wege. Voranzuschreiten und auszuprobieren, dazu wurde sie schon als junge Krankenschwester von anderen ermutigt. Deshalb ist sie heute überzeugt: auf die gegenseitige Unterstützung und das gemeinsame Mittragen kommt es an.



 EVANGELISCHE KIRCHE
IN HESSEN UND NASSAU

 Diakonie
Hessen

 EVANGELISCHE KIRCHE
VON KURHESSEN-WALDECK

www.starke-frauen-pflege.de